
ESTADO DA BAHIA

cÂuana MUNTcTPAL DE ALAGoTNHAS

REqUERTMENTO Ne. 047 /L9.

Solicita informações ao Excelentíssimo

Governador do Estado da Bahia a

respeito do Projeto de implantação do

Veículo Leve sobre Trilhos - VLT,

chamado de VLT do Subúrbio, no que

tange ao modal a ser utilizado e seus

desdobramentos.

Senhor Governador,

Requeiro a Vossa Excelência, com base no art. 5e, inciso XXXlll, da

Constituição Federal e na forma dos art. 101, inciso Vlll, do Regimento

lnterno da Casa, que sejam disponibilizadas informações referentes ao

projeto de implantação do Veiculo Leve sobre Trilhos VLT,

especificamente o chamado VLT do Subúrbio, no sentido de esclarecer

algumas dúvidas em relação ao modal a ser implantado e os

desdobramentos do mesmo em relação ao ramal que liga Dias D'Avila à

04 de novembro de 7019.la das Ses

Vereador autor.
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JUSTTFICATIVA AO REQUERIMENTO Ne 047179.

No dia 23 de outubro, quarta-feira, aconteceu, na Câmara Municipal de

Alagoinhas, a2? audiência pública em prol da reativação da ferrovia com a

volta do Trem de Passageiros, proposta pela vice-prefeita e secretária

municipal de cultura, esporte e turismo, lraci Gama'

Durante a discussão, o debate foi vinculado ao projeto do governo do

Estado referente a obra do Veículo Leve sobre Trilhos - VLT, do subúrbio -

que ligará a capital baiana à municípios que compõem a região

metropolitana - com o olhar nos possíveis desdobramentos relacionados

ao trem de passageiro para nossa cidade.

Naturalmente que trata-se de um projeto importantíssimo para o

desenvolvimento da região metropolitana de Salvador, porém, algumas

dúvidas foram levantadas durante a audiência, dentre elas - no tocante a

Alagoinhas - a inviabilização do transporte de passageiros, a depender do

modal a ser implementado pelo projeto, já que existem incongruências

entre o que já temos e o que se pretende implantar,

portanto, com vistas à um maior esclarecimento e apropriação das

informações, para que possamos ter o contraditório em relação ao tema,

lá que diversas outras questões foram apontadas, a exemplo dos

vendedores ambulantes que utilizam o atual modelo de transporte na

região para sua atividade e pela perspectiva de não mais ter essa

possibilidade com a implantação do VLT; também a questão dos valores

das passagens que teriam um aumento significativo em relação ao

praticado hoje e o questionamento sobre o VLT ser monotrilho e/ou sobre

rodas, descaracterizando, segundo palestrantes, o projeto apresentado e

em implantação, inviabilizando a ligação com outros trechos importantes.

Tivemos a presença de liderançaS, sindicatos, movimentos, partidos,

estudantes e políticos, como o Prefeito de Aramari Fidel Dantas e o
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deputado estadual Hilton Coelho, dentre outros nomes já bastante
conhecidos em nosso município.

Diante da ausência de representação do Governo do Estado na audiência

em questão - não temos a informação se houve formalização de convite -

a presente solicitação se faz extremamente necessária para que possamos

contrapor e trazer a luz a realidade dos fatos.

Sala das Sessões, em 07 de novembro de 2019.

Vereador autor.


